

BOLETÍN DE PRENSA No. 022 ->>>

La UAA es el activo más valioso que tiene el estado de Aguascalientes: CLT.

La UAA es un claro y decido ejemplo de avance en materia de calidad académica: SRO.



Calidad e Innovación, Vinculación y Competitividad al igual que Gestión de calidad fueron los tres rubros que el Mtro. en Admón. Mario Andrade Cervantes destacó durante su primer Informe de Actividades al frente de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Como parte de la sesión solemne del Consejo Universitario, se tomó protesta al Dr. Antonio Avila Storer como nuevo integrante de la H. Junta de gobierno, así como un merecido reconocimiento entregado al Ing. Eusebio Sánchez García, quien concluye su trayectoria en dicho órgano colegiado.

El Rector Mario Andrade Cervantes, después de enumerar el cúmulo de acciones logradas durante 2012, puntualizó en su mensaje que: “está frente a nosotros la transformación pertinente, académica y administrativa, así como el proyecto de crecimiento de la Universidad. Nuestra labor es esencial para la formación de mejores ciudadanos, para el desarrollo y el bienestar de Aguascalientes y de México”.

Aunado a lo anterior convocó a todos los universitarios a involucrarse y participar en la transformación de la UAA, practicando el humanismo “para construir juntos la Institución que anhelamos impulsando el desarrollo, la vinculación y la internacionalización de la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes”.

Asimismo, Andrade Cervantes agradeció a los diferentes órdenes del gobierno federal, estatal y municipal; al sector público y privado; y a todos los universitarios que han emprendido y compartido juntos un proyecto de futuro que trasciende y transforma a Aguascalientes.

En su intervención la Directora General de Educación Superior Universitaria de la SEP, Sonia Reynaga hizo un reconocimiento a la UAA por ser un claro y decido ejemplo de avance en materia de calidad académica y un referente necesario en materia de desarrollo estatal y regional.

Apuntó que el informe del Rector Mario Andrade Cervantes muestra claramente el avance en materia de calidad, pues un número cada vez más creciente de sus catedráticos forman parte del sistema nacional de investigadores, la UAA dijo, ha logrado también que sus posgrados sean reconocidos por el CONACYT y que el 100% de sus programas estén avalados por organismos evaluadores.

La funcionaria federal hizo un reconocimiento a los funcionarios, directivos y a los precursores de la Institución, pues desde el año 2 mil a la fecha, gracias a su trabajo y gestiones han logrado triplicar el recurso proveniente de subsidios directos para continuar el crecimiento de la Universidad.

Por su parte, el ingeniero Carlos Lozano de la Torre reconoció la labor del Rector Mario Andrade Cervantes emprendida durante el primer año de gestión, la cual se ha caracterizado por promover “una amplia participación social e institucional a favor de la UAA, resguardando fielmente en cada circunstancia el respeto y valor de su autonomía”.

La UAA se ha desarrollado como uno de los activos más valiosos del progreso de nuestro estado, porque esta Institución es de todos los estudiantes, catedráticos, investigadores; pero también es de los empresarios, de las amas de casa, trabajadores, campesinos y de quienes diariamente hacen suyo el anhelo de construir un mejor estado a partir de la educación, la ética y el conocimiento”.

En este sentido, el Gobernador del Estado agregó que la UAA es patrimonio de Aguascalientes y todos habitantes, un esfuerzo de varias generaciones y administraciones que han permitido contar con una de las mejores instituciones educacionales de superior en el país.

Puntualizó que la educación es el mejor proyecto que deben impulsar los mexicanos, por lo que exhortó a continuar apoyando el Campus Sur y el Bachillerato Oriente, proyectos educativos también prioridad del gobierno de Aguascalientes y que la UAA ha impulsado. Aseveró que el gobierno del estado seguirá cumpliendo su compromiso con la promoción de una educación incluyente y vanguardista, equitativa y de calidad para todos, en todos los niveles; teniendo a la UAA uno de sus aliados en la calidad educativa.